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SALATIGA - Mempercepat dan sukseskan program target kinerja Rumah
Tahanan Negara (Rutan) Salatiga percepatan izin klinik dan laik hygiene untuk
meningkatkan kualitas layanan kesehatan Warga Binaan Pemasyarakatan
(WBP), Kepala Rutan Salatiga melakukan koordinasi secara langsung bersama
Dinas Kesehatan Kota Salatiga.

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengatakan kegiatan ini sebagai langkah
sinergi untuk percepatan dan sukseskan program Rutan Salatiga mendapat izin
klinik dan dapur laik hyegiene sanitasi.

Kadin Kesehatan Kota Salatiga Siti Zuraidah bertemu Karutan Salatiga Andri Lesmano 



"Kami sangat berterimaksih diterima langsung oleh Ibu Kepala Dinas, yang
sangat welcome dan mendukung penuh program Rutan Salatiga," ujarnya Selasa
(31/01/2023).

Andri yang didampingi Ruwiyanto selaku Kasubsi Pelayanan Tahanan
mengungkapkan bahwa Tahun 2023 ini kami target kami adalah memberikan dan
meningkatkan pelayanan terbaik kepada warga binaan, salah satunya terkait
pelayanan kesehatan dan pemberian makanan layak bagi warga binaan.

"Dengan meggandeng Dinas Kesehatan ini menjadi langkah nyata kita untuk
terus memberikan pelayanan terbaik," ungkapnya.

"Rutan Salatiga terus berbenah ditahun 2023 untuk meningkatkan pelayanan
kesehatan terhadap warga binaan tanpa kecuali," lanjutnya.

Sementara itu Kepala Dinas Kesehatan Kota Salatiga Siti Zuraidah yang
menerima secara langsung kunjungan Kepala Rutan Salatiga sangat mendukung
penuh salah satu program Rutan Salatiga untuk mendapat izin klinik dan laik
hygiene sanitasi.

"Dinas Kesehatan sangat mengapresiasi dan mendukung penuh program dari
Rutan Salatiga," ujarnya.

Siti Zuraidah menambahkan dengan terpenuhinya syarat-syarat sesuai dengan
aturan yang ada nantinya dinas kesehatan akan mekakukan tinjauan dan
verifikasi secara langsung.

"Nantinya dengan persyaratan sudah terpenuhi, tim akan mekakukan tinjauan
dan verifikasi secara langsung tentunya untuk meningkatkan pelayanan kepada
warga binaan, kami sangat mendukung," pungkasnya.


